

警察無線の音声投稿

動画サイトに元警官から流出

容疑の2人書類送検

警察無線の音声を動画投稿
サイト「ユーチューブ」に販売したものだった。元警察官については同法の公
に流したとして、警視庁は

中、無断で傍受して知人

も容疑を認めていた。

音声は約34分間で、20

09年8月に東京都中野区

元警察官は県警捜査1課

警察マニア4人に音声を販

売していた。

その後の捜査で、山梨県

警の元警察官が、県警の受

信機を無断で持ち出し、都

内を訪れて無線を傍受、録

音していたことが判明。元

警察官は音声と県警の備品

を計数万円程度で知人に売

却し、知人は浜松市の男ら

々に販売したものだった。

音声は約34分間で、20

09年8月に東京都中野区

元警察官は県警捜査1課



23日午前6時20分頃、神戸市須磨区須磨浦通の国道2号で、東へ向かっていた軽乗用車が中央線を越え、対向の乗用車と後続の大型トレーラーに衝突した。軽乗用車に突っ込み、車庫部分が破損した。軽乗用車に乗っていた30歳代の男性2人が死亡し、乗用車の運転手(70)が軽傷。民家の住人にはけがはなかった。

車3台衝突 2人死亡

神戸、2人軽傷 トレーラー民家突入

兵庫県警須磨署による調査によると、現場は、片側2車線の直線。トレーラーが道路をふさぐようにして止まり、一時、全面通行止めとなつた。トレーラーは、同県姫路市に荷物を取りに行く途中だつた。事故の影響で数台の渋滞が発生した。

民家の会社員男性(68)は、「ドーンという大きな音が車庫にトレーラーが突っ込み、物が散乱していた。家族が巻き込まれていたらと思うと恐ろしい」と話した。

現場は、JR須磨駅から

「あなた生きてるんだ
幸せになんなきやダメ



人生は、本当の



第二次大戦直後のイギリス、取材である島の読書会を訪れた作家のジュリエット。しかし、創設者は姿を消し、メンバーたちは何かを隠していた。

飲食業界被害年2000億円試算 無断キャンセル深刻



飲食店などの予約の無断キャンセルによる被害が深刻化している。インターネットで手軽に予約できるようになったことが一因とされ、飲食業界が被る年間損害額は約2000億円と試算される。リスクにさらされる店側を支援しようと、キャンセル料の回収を弁護士が代行したり、用意していた料理を他の客に紹介したりする新サービスが登場している。

損害補償や料金回収代行登場

■精神的打撃も
「怒りを通り越して、力が抜けた。損害はもとより、精神的に打撃を受けた」。

京都市で日本料理店を経営する40歳代の男性が、無断キャンセルの被害に遭ったときの感想をこう語る。

6月初旬、電話で当日夜に7000円コースで10人の予約が入った。開業からまだ1か月足らず。大人数の予約を想定していなかつたため、急きょ食材を買足したり、アルバイトを手

足したり、配したが、予定の時間を過ぎても客は

来店しなかった。

携帯電話にかけてもつな

がれず、仕方なく、従業員

らで用意した料理を食べ

た。余った分は廃棄せざ

らう。仕方なく、従業員

が、男性は「一時、予約に

前に料理の注文がない場合

でも、他の客を断つている

ため損失がある。小規模店

だけに痛い」と嘆く。

飲食業界関係者による

飲食業界関係者による